



3 Pièces

78 m²

Réf. B-1763

690 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur mer, dans une des résidences les plus appréciées du secteur grâce à sa proximité des commerces et des plages. Une grande piscine a été pensée pour vos moments de détente. Venez découvrir ce spacieux 3 pièces de 79m² en Rez-de-jardin, entièrement au calme et lumineux. Prévoir une totale rénovation. Un parking et une cave complètent ce bien. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine, de deux chambres, d'une salle de bains et d'un WC.

Villefranche sur mer, in one of the most popular residences in the area thanks to its proximity to shops and beaches. A large swimming pool has been designed for your moments of relaxation. Come and discover this spacious 3-room apartment of 79sqm on the ground floor, completely quiet and bright. Plan a total renovation. A parking lot and a cellar complete this property. It consists of an entrance, a living room, a kitchen, two bedrooms, a bathroom and a toilet.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

